

viernes 23

Les vamos a contar una historia de una redacción cualquiera, digamos que hablamos del Vallès, sin ir más lejos. Hace dos semanas se publicó un anuncio de la multinacional Hager buscando jóvenes que quisieran ir a trabajar a Alemania con un contrato de formación. El anuncio nos pareció interesante y como tenemos la obligación de ser curiosos, quisimos saber cuál había sido la respuesta al anuncio. La persona que llevaba el tema estaba de viaje, así que nos atendió telefónicamente otra persona. Advirtiéndome que ella no llevaba el asunto, nos dijo que muchas personas se habían interesado por el anuncio y que por lo tanto no

iba a repetir la inserción. Al decirnos que 'muchos', pero sin concretar cuantos son 'muchos', encargamos al dibujante un fotomontaje como el que aparece en la imagen. Al día siguiente, cuando pudimos hablar con la persona que llevaba el tema y nos dijo que eran tres demandas las que habían recibido, era obvio que la imagen era pura ciencia-ficción. Obviamente, no podía salir, pero lo cierto es que también nos extrañó que en una comarca con unos quince mil parados entre 18 y 28 años, sólo tres jóvenes estén interesados en probar fortuna en la Iqcom-tora alemana.



Sólo tres jóvenes interesados en ir a trabajar a Alemania

sábado 24

Hoy en la jornada de reflexión, leo atentamente una entrevista a una destacada política de un país que en este punto no puedo escribir porque rompería el sentido de este breve escrito:

"El referéndum es una distracción de los problemas reales que tiene..."

"El gobierno ha puesto todos sus esfuerzos en la celebración de la consulta y mucho

me temo que todo lo demás va a pasar a segundo plano en los próximos dos años".

"Han planteado como si la independencia fuera la fórmula mágica para solucionar todos los problemas, pero me temo que agravará la dura situación económica en que viven muchas familias..."

"Ud. ha comparado al presidente con Moisés."

"Cuando se habla de un sistema de bienestar como el de los países escandinavos, ¿cómo lo vamos a financiar?"

"El ejecutivo ya lo ha advertido: en el caso de la independencia, tendría que ponerse a la cola para pedir la entrada en la UE..."

Seguro que la letra les suena... Pues no se equivoquen, esta entrevista es a Johann Lamont, la líder del Partido Laborista de Escocia.

No se equivoquen, no estoy hablando de Catalunya

domingo 25

Colegio electoral del Paseo de la Montaña. 13,30 horas. A esta hora la participación ya está cinco puntos por encima de las elecciones de hace dos años. A las ocho, los cinco puntos ya serán más de diez. Y eso se nota en el colegio, no se recuerda tanta participación. Me preguntan si eso es bueno o eso es malo, y respondo que según para quien: para los nacionalistas, es malo, porque si va a votar más gente, van a tener un menor por-

centaje de votos. Lo curioso del caso es que los socialistas tampoco se han beneficiado de ese aumento de la participación. Lo cual aún les debe ser más preocupante, porque eso quiere decir que muchos de los que les votaban han cambiado de color. Pocos habrán ido a ERC: sí a Ciutadans y ICV-Elis Verds. A los primeros, los que la cuestión nacional les preocupa más, a los segundos, no es el corazón, sino la izquierda...

¡Cuánta gente está votando hoy en el colegio!

lunes 26

La frase de pocos y mal avenidos no retrata lo que le pasa al servicio de taxis de Granollers. No son pocos (unas cuarenta licencias en activo) para la demanda que hoy existe, pero sí mal avenidos...

El lunes, un cliente llama desde la Font Verda, porque tiene que ir al Hospital. Es un minusválido. Llama al teléfono que ha

visto en Internet: 93 870 30 00. A los dos minutos aparece el taxi que le lleva a su destino. Al salir del Hospital vuelve a llamar al taxi. A los cuatro minutos aparece otro. Se sube a él, y ya en marcha le dice al taxista que no es la persona que le ha llevado antes...

El taxista llama a la base para confirmar

el servicio y efectivamente se trata de un error. Este taxista no ha cogido al cliente que había llamado a su centralita 93 870 30 28, sino al de la competencia. Por cierto, que por el mismo recorrido uno le cobró 4,50 y el otro siete euros. No diremos cuál de los dos números, porque el número es inocente, el taxista no...

Los taxistas de Granollers: muchos y mal avenidos

miércoles 28

Que *el mundo es un pañuelo* es una frase que quien la escribió no podía imaginarse hasta qué punto era así. La expresión francesa es la de *el mundo es un pueblo*. La frase gala me parece más bonita, pero la nuestra gracias a la globalización es mucho más exacta, porque Internet nos ha puesto el mundo en un bolsillo, y el pañuelo es el primer residente en ese cálido alojamiento. Lo contamos porque esta semana recibíamos una llamada de la Universidad West de Londres en la que se nos pedía que les enviáramos

por correo electrónico el Reportaje publicado en el mes de octubre con este título: *El modelo Gran Centre Granollers estudiado en un máster universitario en Londres*. Es un trabajo que tienen que estudiar los estudiantes de un máster de marketing en esa universidad privada londinense.

La semana siguiente a la publicación del artículo el ex presidente, **Amadeu Barbany**, alma mater de esta asociación comercial, nos pidió un favor: tenía curiosidad por tener la ponencia de ese estudio.

El hombre estaba extrañado de que el

nombre de Gran Centre Granollers hubiera atravesado el Canal de la Mancha y llegado a la capital de la Gran Bretaña, porque ellos que sí habían ido a ese país para hablar de Gran Centre, concretamente a Birmingham, no lo habían hecho en Londres, y nosotros encantados se la enviamos, *en inglés of course*. Ahora los ingleses tienen el mismo interés que Amadeu Barbany, y se lo hemos enviado en un PDF tal cual se publicó, *en español of course*.

Qué razón tenía el anónimo *Julio Verne* cuando inventó la frase.

Qué razón tenía el anónimo Julio Verne cuando inventó la frase